

martes, 27 de diciembre de 2022

Rodríguez Villalobos se reúne con el presidente de la Federación de Mercados de Abastos de Sevilla



El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido un encuentro, hoy, en la sede de la institución provincial, con Francisco Ávila, presidente de la Federación de Mercados de Abastos de Sevilla (FEMASE), órgano representativo de este tipo de comercio en la provincia, que pretende la creación de sinergias en el desarrollo de actuaciones conjuntas de modernización de este formato comercial.

En la reunión, Villalobos y Ávila han repasado el proyecto de la Red Provincial de Mercados de Abastos de Sevilla, un programa financiado por la Diputación que persigue poner en valor este tipo de comercio en los municipios de menos de 20 mil habitantes, con el objetivo, tanto de su mejora competitiva, como la de las empresas que alberga.

Villalobos ha reafirmado su apoyo a FEMASE, cuya red está conformada, a fecha de hoy, por los mercados de abastos de cerca de una veintena de municipios sevillanos. “Los mercados y plazas de abastos son ejemplo del comercio de cercanía, el de toda la vida, ese en el que confían los vecinos y vecinas y que tan necesario se reveló durante la pandemia”, ha remarcado.